
13 「Weeklながくて」全般について、ご意見、ご感想等をご記入ください。（自由回答）

市役所，保健所、アピタやイオン、ジブリパークなど目につくと関心がわくかも？

今回の設問の殆どが、あまり見ていない者が回答するのに適した選択肢がないにもかかわらず、入力
必須となっていて回答に困りました。

更なるパワーアップを期待

必ず観るようにしています。
広報では落としてしまう内容が
改めてわかったりするから
ありがたい。

広報より見やすいので、これからも続けてほしい。

字幕がついているといいと思う。

楽しみにしています。

ホームページから見るときに分かりにくいので、もっと目立たせると良いと思います。

知り合いが登場したり、自分が関わる内容だったり、身近に感じられていいと思います。

youtube等で流すのも良いのでは

普通には見れない環境なので わからない。

音声や文字表記、外国語の併記等、様々な方が理解できる方法で今後も継続してほしいです。

YOUTUBEのように短編的にテロップなどつけて楽しくみられるような感じもよいかなと思いました。

頑張ってください。私もたまには見ます

頑張ってください

興味を引くイベントや催し、情報など、自分も参加したいと思う人の為に、参加する為の情報が書かれた
画像なりQRコードを、最後の場面にでも放映すると良いと思います。

楽しく拝見させております、昔の長久手から良い方に大発展した市だと思います、ジブリパークも出来た
し

長久手の歴史などを知りたいです　自然も。ありがとうございます

強烈な印象がない代わりにアットホームさを感じられて良いと思います。

これからも、市内の出来事などわかりやすく伝えてほしいです。



正直なところ、これまで見たことがほとんどありません。私自身、今回のアンケートがあって初めてその
存在を知りました。より多くの人に存在を認識してもらいたいのであれば、中日新聞等のメディアで記事
として取り上げてもらうと良いのではないでしょうか。

長久手の情報が上手くまとめられていて良いと思いました。

特に無し

初めて知ったのが、市民にはどれくらい認知されているのか。

いつも情報発信ありがとうございます。
せっかくのいい番組ですので
より一層、周知活動に専念していただければと感じます。

小学校の紹介では5、6年前のものが流れているので、こまめに更新していただきたいです。

昨年長久手に引っ越してきました。
「Weeklyながくて」の存在を知らなかったのですが、知っている方の割合の方が多いのでしょうか？

映像に被るナレーションが長い印象なので、もっと映像自体の音を聞きたいなぁと思うことが多いです。
もう少しテンポよく明るい雰囲気だといいなぁと思います。


